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PROYECTO DE DECLARACION 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de 

Buenos Aires 

DECLARA 

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo arbitre los medios 

necesarios para gestionar ante quien corresponda, la 

construcción de una rotonda en el cruce de la Ruta Nacional 

N°205 y la Avenida Sanguinetti, con las correspondientes 

colectoras hasta la ro onda de la Avenida Frocham, en el partido 

de Saladillo. 
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FUNDAMENTOS 

La ciudad de Saladillo, cabecera del partido homónimo, es una localidad en 

constante crecimiento. A la par de este desarrollo se han incrementado las 

necesidades de infraestructura, edilicias y estructurales que deben 

acompañar dicho proceso. En este sentido la cuestión de vialidad es una de 

las que más preocupan a los saladillenses. 

Haciéndose eco de los reclamos de los vecinos, el Honorable Concejo 

Deliberante de Saladillo ha emitido una resolución (39/2014), aprobada por 

unanimidad, pidiendo la construcción de una rotonda en la conexión entre la 

Ruta Nacional N° 205 y la Avenida Sanguinetti. Muchas personas deben 

transitar la zona para ir a sus trabajos, a las escuelas o para ir al centro de la 

ciudad y se encuentran con el gran caudal de vehículos, tanto pesados como 

livianos, que ahora transitan la zona, representando un peligro para la vida 

r cotidiana de los colindantes. 

La construcción de una rotonda en dicho cruce ayudará a mejorar el tránsito, 

haciendo disminuir la velocidad a los vehículos y brindando mayor 

seguridad para los peatones y también a los automovilistas, más aún cuando 

se han tenido que lamentar pérdidas, no solo materiales, sino también vidas 

en accidentes que con la infraestructura adecuada pudieron haberse evitado. 

Bregar por la seguridad de los ciudadanos debe ser una prioridad y en este 

sentido, la construcción de la rotonda con sus correspondientes colectoras, 

es imperiosa. 

Por estas razones solicito a mis pares que acompañen la presente iniciativa. 
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